Vorlage für die Kurzfassung

Alle Projekte werden auf der Website der FTI-Initiative Kreislaufwirtschaft unter www.fti-kreislaufwirtschaft.at präsentiert. Die Kurzfassung ist zum Projektstart (im Zuge der Auflagenerfüllung) sowie in einer aktualisierten Form mit dem Endbericht über den eCall zu übermitteln. 

Diese Textbausteine müssen allgemein verständlich sein und in entsprechender sprachlicher und stilistischer Qualität verfasst werden. 

Benennung des Dokuments: Kurzfassung_PROJEKTNR_PROJEKTKURZTITEL_ORGANISATION


DEUTSCH:

Titel des Projekts 
Kurztitel und vollständiger Projekttitel

Synopsis 
Die Synopsis ist eine drei- bis vierzeilige Beschreibung des Projektinhalts als
Ergänzung zum Titel und nähere Erläuterung des Projekts.

Projektlaufzeit: 

Kurzfassung (in deutscher Sprache, ca. 1 Seite)
Die Kurzfassung gliedert sich wie folgt (Struktur ist beizubehalten):

· Ausgangssituation/Motivation
· Inhalte und Zielsetzungen (bei Projektende: gab es Änderungen und wenn ja, warum?)
· Methodische Vorgehensweise (bei Projektende: gab es Änderungen und wenn ja, warum?)
· Erwartete Ergebnisse (zum Projektstart) bzw. erzielte Ergebnisse und Schlussfolgerungen (nach Projektende)

Passende Bilder und Grafiken ersuchen wir, in das Dokument einzubauen und zusätzlich in einem gängigen Grafik-Format (JPG etc.) zu übermitteln.

ProjektleiterIn
· Name der Projektleiterin/des Projektleiters

Institut/Unternehmen
· Name der/des koordinierenden Institution/Unternehmens

Kontaktadresse
· Adresse
· Tel
· E-Mail
· Website Ihres Instituts/Unternehmens und/oder Ihres gegenständlichen Projekts

Auflistung der weiteren Projekt- bzw. KooperationspartnerInnen
· Name / Institut oder Unternehmen

Projektnummer: FFG-ID




ENGLISCH:

Title of the project
Short and full title of the project

Synopsis 
The synopsis is a short description of the project contents (3-4 lines) as completion and additional explanation of the project title.

Running Time:

Summary (in English, approx. 1 page)
The abstract is structured as follows (structure to be retained):

· [bookmark: _GoBack]Starting point / motivation
· Contents and goals (at the end of the project: were there any changes and if so, why?)
· Methodological approach (at the end of the project: were there any changes and if so, why?)
· Expected results (at the start of the project) or achieved results and conclusions (after the end of the project)

We ask you to include suitable pictures and graphics in the document and also to send them in a common graphic format (JPG etc.).

Project management 
· Name of project leader

Institute/Company
· Name of coordinating institution / company

Contact address
· Address
· Tel
· E-Mail
· Website of your institute/company and/or your project website

Partners of the project consortium
· Name / Institute or Company

Project number: FFG-ID
